

résidences immobilier

Nice / Bd Grosso: Dans un immeuble Art Déco de 1934 signé par l'architecte René Livieri, bel appartement Familial de 4 pièces d'environ 85 m². Séjour lumineux avec Bow-window, offrant une agréable Clarté. Cuisine Indépendante, entièrement Équipée. Une première chambre avec Balcon donnant sur la rue de Jussieu, offrant une vue Verdoyante, et une seconde chambre en face, également avec Balcon et accès Direct à la cuisine. La spacieuse chambre Parentale de plus de 16 m² complète parfaitement cet ensemble. Salle de Douche bien agencée avec espaces de Rangement et coin Buanderie. Toilettes ...

Nice / Bd Grosso: In an Art Deco building from 1934 designed by architect René Livieri, beautiful 4-room family apartment of approximately 85 m². Bright living room with bow window, providing a pleasant amount of natural light. Separate, fully equipped kitchen. A first bedroom with a balcony overlooking Rue de Jussieu, offering a lush, green view, and a second bedroom across the hall, also with a balcony and direct access to the kitchen. The spacious master bedroom of more than 16 m² perfectly completes this ensemble. Well-designed shower room with storage space and laundry area. Separate toilets. A ...

LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







Séjour

Balcon n°2

Chambre n°3

